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地区アクティビティ・スローガン

「光と愛を」
地区ガバナー・スローガン

「家族で育むライオンズクラブ We Serve」
会長テーマ

「感謝と絆で We Serve！」
会長スローガン

「伝統と奉仕とともに 充実した Lions Life」

年次例会（第1466回例会）（平成29年6月16日㈮ ホテル一畑）
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松江ライオンズクラブは、1956年に日本で28番目、336-D地区で 1 番目に結成さ
れ、伝統と歴史を重ね一昨年には60周年を迎えました。

そのクラブの第62代会長としてまだ入会して10年という私が拝命しましたこと大
変に身の引き締まる思いでございます。

この一年間、皆様とともに一所懸命に努力し、務めて参りたいと思いますので、
ご指導ご協力を何卒よろしくお願い申し上げます。

今年度は、テーマに「感謝と絆で We Serve」といたしました。伝統と歴史を築
いてこられました先輩諸兄に感謝するとともに会員相互そして地域との絆を大切に
して地域貢献に努力していきたいと思っております。

また、スローガンには「伝統と奉仕とともに充実のLions Life」を掲げました。
伝統あるクラブとしてまた奉仕という活動を通して、クラブでのすべての活動、

例会、アクティビティ、委員会あるいは趣味部会、また他のクラブとの交流も楽し
みながら活発に積極的に活動していきたいと思っております。

まずは、クラブ会員自身が積極的に楽しみ、また会員同士知性を高め合い、親睦
を深めることによって、更なるクラブ活動の活性化が図れるのではと考えており
ます。

地域一番の伝統あるクラブとして地域社会のリーダーとして社会奉仕をしていき
たいと思います。

この一年間、門脇幹事、山本会計、竹田彰LT、近藤TTそしてそれぞれの委員会
の委員長にお力添えをいただき、そしてクラブ会員のみなさまのご理解、ご協力を
重ねてお願い申し上げ、健康に留意し頑張りますので、一年間よろしくお願い申し
上げます。

会長就任のご挨拶

第62期会長

L.鷦鷯　治



今年度幹事を仰せつかりました門脇です。
2010年 7 月に入会し、この 7 月で 7 年経過したものの、ライオンズクラブについ

て、まだまだ不勉強で未熟な私が鷦鷯会長の基でクラブのまとめ役の幹事という大
役を務めさせて頂くこととなり、その務めが果たせるのか、今は甚だ不安な気持ち
でいっぱいです。

今年度の鷦鷯会長のテーマ、スローガンのように、クラブの内と外、全てに感謝
の気持ちを持ち、伝統ある松江ライオンズクラブでの活動において、楽しみや充実
感を会員の皆様全員が一緒に共有出来る一年となるよう精一杯頑張るつもりですの
で皆様のご指導、ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

幹事
L.門脇　泰

幹事就任のご挨拶 

今期Lテーマーを、仰せつかりました。入会 8 年目にしての大役に、身の引き締
まる思いです。伝統と歴史のある松江ライオンズクラブの一員としても自覚と感謝
の気持ちで努めていく所存です。どうぞこの一年更にご指導とご鞭撻頂きますよう
お願い致します。

しかしながら就任 5 ヶ月前から思わぬ大病で半年近く入院、闘病生活を送ることと
なり、皆様にご迷惑とご心配をお掛けしたことを、この場を借りお詫び申し上げます。

病院関係の皆様に多大に奉仕頂き身を持ってWe Saveの精神を全うしたいと思い
ます。どうぞこの一年宜しくお願い致します。

ライオンテーマー
L.竹田　彰

LT就任のご挨拶 

今年度、Tツイスターを拝命いたしました。
皆様から頂戴いたします大切なドネーションですので、一生懸命発表させて頂く

所存でございます。
遠近両用メガネと大きい表示の時計を買い、準備は整っておりますが、困ったこ

とに私はアドリブが不得手でございます。
どうぞ「大きい文字」と「難しい漢字には振り仮名」、それから「たくさんのドネー

ション」で助けて下さいませ。
一年間、どうぞ宜しくお願いいたします。

テールツイスター
L.近藤晶美

TT就任のご挨拶 

今年度、会計を仰せつかりました山本勝己です。昨年の松江LC予算（案）を見返
してみますと、1,900万円を超える金額が計上されておりました。会員の皆様方か
らお預かりしております、このように多額で大切なお金をしっかりと管理し、適切
に処理せねばならないと思いますと、改めて身の引き締まる思いが致します。

何もわからない私ではございますが、大野委員長をはじめとする財務委員会の皆
様、また理事会の皆様方のご指導・ご協力をいただきながら、一年間精一杯務めさ
せていただく所存でございます。至らぬ点が多々あろうとは思いますが、何卒よろ
しくお願い申し上げます。

会計
L.山本勝己

会計就任のご挨拶 
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今年度、無事？に第一副会長を仰せつかりました。昨年も申し上げましたが、歴

史と伝統を重んじるこの松江ライオンズクラブにおいて第二副会長を経て、第一と

なり、身の引き締まる思いが致します。

松江ライオンズクラブの名前に恥じぬよう、鷦鷯会長を始めとするスタッフの皆

様を盛り立て、大先輩方を見習い、学び、拙いながらも運営委員会担当として、粛々

と職務を全うして参りたいと思います。

皆様のご指導ご鞭撻、並びにご協力を切にお願い申し上げ、就任のご挨拶とさせ

ていただきます。

一年間何卒よろしくお願い申し上げます。

第一副会長
L.佐々木幸美

第一副会長就任のご挨拶 

このたび、指名委員会の指名により第二副会長をお引き受けさせていただくこと

となりました。幹事、会計のお役を務めさせていただきましたが、ライオンズクラ

ブの運営についてはまだまだわからないことばかりであります。今年度の鷦鷯会長、

門脇幹事を微力ながら盛り上げることと共に勉強させていただきたいと思います。

事業委員会の担当ということですので、委員会の皆様と共に楽しく活動していき

たいと考えております。

皆様のご指導、ご協力を宜しくお願い申し上げます。
第二副会長
L.永原秀治

第二副会長就任のご挨拶 

この度、婦人会長の大役を仰せつかりました。主人がライオンズに入会して、皆

様のおかげで10年が経ちます。ありがとうございます。

これまで婦人会に参加することが少なく、婦人会の活動についてもあまり知らな

い私に務まるのか不安もありますが、第二副会長永原秀治様をはじめ皆様のご指導

とご協力を賜り、楽しみながら頑張りたいと思います。

皆様には、ご迷惑をおかけすることもあるかと思いますが、一年間どうぞよろし

くお願い致します。
婦人会長
LL.鷦鷯佳代子

婦人会長就任のご挨拶 
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会員委員長� L.足立　守

この度突然の会員委員長を仰せつかり浅学非才をかえりみず引き受けました。幸いに

会員委員会の皆様は、経験豊富な方ばかりで心強く思います。

元会長さんの挨拶の中で「自分の会社・企業あってのライオンズライフがある」と語っ

ていました。自分の企業繁栄のため精をいとまず、次にライオンズ活動のために汗をか

きたいと思います。

会員委員会の役目

1 ．会員増強目標を立案し実行

2 ．入会推薦者の資格審査し入会式には意義ある入会式を行う

3 ．スポンサー会員には 1 年以上新会員の面倒を見ることを確認する

4 ．例会の出席率の向上を図る

5 ．各種大会への出席を奨励する

6 ．新会員の研修会を開催する

今年度は会長の方針に従い純増 3 名を目標としたいと思います。

皆様のご協力を賜り達成出来ますよう、よろしくお願い申し上げます。

情報・指導力委員長� L.古志野功

2014年度から委員会の再編の一環で、情報･指導力委員会が情報・財務委員会と会員・

指導力委員会に分割・統合され 3 年間活動を続けてきましたが、入会されて年数の浅い

メンバーの会員指導や、スタッフの諮問事項の迅速な対応などのため、今年度より情報・

指導力委員会が復活することになりました。委員会メンバーは少数ですがベテランのメ

ンバーばかりですので、ご期待に応えられるよう努力いたす所存であります。

この 1 年、どうぞよろしくお願いいたします。

財務委員長� L.大野美雄

運営委員会の組織再編が行われ、情報・財務委員会が旧に復し財務委員会として独立

しました。副委員長としての経験がなく突然の委員長で若干戸惑っていますが、何とか

お役に立てるよう頑張っていきます。皆様のご協力をお願いいたします。

三役さんと何度も打ち合わせをし、次期財務委員会で揉みながら今年度予算を編成し

ましたが、会員数減による収入減が大きく響き、ついに総額1,800万円台に入りました。

皆様から拠出いただいた大切な会費ですので、節約をしながら適切に運営していくのは

当然ですが、限界も感じながらの編成会議でした。
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計画委員長� L.竹内房雄

この度、計画委員長を仰せつかりました竹内房雄と申します。

松江ライオンズクラブに入会し、初めての委員長が計画委員会でありまして、毎月の

例会の企画であったり、夜例会・懇親会席の盛り上げ等多くの不安を感じております。

委員会メンバーの皆様や、五役の皆様さまのご協力、ご支援を得ながら皆様のお役に

立てるよう頑張って参ります。

甚だ不慣れでございますが、一年間宜しくお願い申し上げます。

マーケティング・コミュニケーション（MC）委員長� L.富田秀則

今年度、IT・PR委員会より名称が変更になりましたＭC（マーケティング・コミュ

ニケーション）委員会の委員長を務めさせていただきます富田です。委員会活動の内容

は今まで同様、会員名簿、会報の発行、フェイスブック、ホームページの管理運営です。

有田副委員長をはじめ委員会の皆様と共にスピーディーにそして幅広い情報発信を行

い、クラブのPR活動に貢献できればと思います。一年間よろしくお願いいたします。

社会・奉仕委員長� L.経種順治

社会・奉仕委員長　経種順治です。

皆様の記憶に新しいと思いますが、一昨年前は影の薄い会員で皆様にご迷惑をおかけ

致しました。しかし、一年間の副委員長を経てWe Serve！で委員会運営にまい進した

いと思います。昨年度の充実した事業の継続を柱に委員の皆様の知恵と創意によって、

楽しい委員会活動にしたいと考えております。本年度宜しくお願いいたします。

健康・福祉委員長� L.實重正樹

今年度、健康・福祉委員長を務めるにあたり先ずもって鷦鷯会長に感謝申し上げます。

あのボロボロのテールツイスターを見ているのにも関わらず、このような大事な役割を与

えて下さいました。岸本前委員長の下で一年間修行しましたがまだ自信は持てません。た

だ、社員にはいつもチャレンジ精神で仕事に打ち込めと言っているので、上手く行かない

かも知れませんが挑戦したいと思います。皆様のご協力を何卒よろしくお願い致します。

国際・教育委員長� L.岩本　徹

今年度、国際・教育委員会の委員長を務めさせていただきます岩本です。

本年度もエコキャップ回収事業に始まり小学校バスケットボール大会への共催、韓国

青年松江・日本文化講座事業での韓国青年の受け入れ等、スポーツ・文化交流のアクティ

ビティを中心に年間を通し青少年の健全育成を目的に活動をしていきます。

この一年間、福田副委員長と一生懸命頑張ってまいりますので、会員の皆様のご指導

ご鞭撻、またご協力の程、宜しくお願いいたします。
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R幹事として山﨑敏弘RCのお供をさせていただくことになりました。松江LC
きっての知恵者で、NHKのようにまじめで、直角定規のように曲がったことが
大嫌いのL.山㟢ですので、私とは真逆です。

RCは 1 R内12LCの融和を図りながら 1 Z・ 2 Zの調整を取り、各単位クラブで
ガバナー方針を確実に実行していただくよう指導・監督をする立場です。大変重
い責任を負います。とにかく足手まといにならないように一生懸命に務めさせて
いただきます。

私たちの松江LCからRCを輩出しているとの自覚のもとに、皆さんと一緒に盛
り上げて行きたいと思っています。ご協力を切にお願いいたします。

1R・R幹事
L.大野美雄

1R・リジョン幹事就任挨拶 

このたび336-D地区 1 R・RCの大役を仰せつかりました。
故安井キャビネット、坂根キャビネットで運営に携わらせて頂きましたが、自

らがＲCの役を受けることになるとは夢想だにしておりませんでした。
松江LCには、L.坪内、L.藤原、L.大野、L.原田と多くの経験者が在籍しておら

れます。
諸先輩の方々のご教授を賜りながら、秋田ガバナーのご意向に添って、 1 Rお

二人のZCの方々と連携して与えられた職務を推進していく所存です。幸いにも
大野さんに幹事を御願いすることが出来、心強い限りです。

皆様の御指導、御鞭撻を何卒宜しくお願いします。
1R・RC
L.山﨑敏弘

1R・リジョン・チェアパーソン就任挨拶 

2017～2018年度　1R2Z行事予定
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年 月 日 曜日 諮問委員会・ゾーンミーティング 周年行事 キャビネット会議他

2017

7

21 金 1 R RC・１R 2 Z ZC松江LC例会訪問

22 土 第 1 回地区常任名誉顧問会議・キャビネット会議・各
委員会分科会／地区名誉顧問会議（浜田市）

23 日 ガイディング・ライオン・プログラム研修会
（浜田市）

26 水 第 1 回リジョン会議（松江市）

8 6 日 1Ｒ2Ｚガバナー公式訪問（松江市）
25 金 第 1 回ガバナー諮問委員会（松江市）

10 21 土 広島鯉城LC60周年
25 水 １R２Zゾーンミーティング（松江市）

11
9 ㈭～12㈰ OSEALフォーラム（台湾）

25 土 第 2 回地区常任名誉顧問会議・キャビネット会議・各
委員会分科会（岩国市）

12 2 土 第２回ガバナー諮問委員会（雲南市）

2018

2
17 土 第 3 回地区常任名誉顧問会議・キャビネット会議・各

委員会分科会（光市）
日程未定 第２回リジョン会議
日程未定 第３回ガバナー諮問委員会

4 7 土 第 4 回地区常任名誉顧問会議・キャビネット会議・各
委員会分科会／地区名誉顧問会議（浜田市）

21 土 第64回３３６-D地区年次大会（浜田市）

5 20 日 浜田LC60周年
26㈯～27㈰ 336複合地区第64回年次大会（岡山市）

6 16 土 第 4 回現・次期合同諮問委員会（松江市）
29㈮～7/3㈫ 第101回LC国際大会（ラスベガス）



【例会報告】　年次例会（第1466回例会）… ⃝開催日／6月16日（金）　⃝場所／ホテル一畑

6 月16日（金）に第1466回例会（第61回年次例会）を

開催いたしました。

坪内会長の最後の会長挨拶、336複合および336-D

地区役員退任挨拶、次期五役との交代式、次期会長・

幹事の挨拶等あり例会終了。引き続き懇親会、安達

1 R 2 Z・ZCの乾杯の挨拶で始まり、G.M.Cクインティ

ナの皆様のギター＆マンドリン演奏、例会出席率優秀

委員会表彰、ゴルフ部会長杯表彰そして野口地区会計

監査委員のライオンズローアで終了しました。

坪内会長はじめ今期スタッフの皆様、一年間大変お

疲れ様でした。
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国際・教育委員会

世界中にはまだまだワクチン不足が原因で、ポリオ
（小児マヒ）、はしか、ジフテリア、百日咳などの 6 大
感染症により多くの子供たちが毎日毎日命をおとして
います。

感染症の撲滅には継続的なワクチン接種が必要です
がまだまだ必要量が足りません。エコキャップを集め
ることで世界中の子供たちにワクチンを贈ることがで
きます。またエコキャップを集めることにより有効資
源の活用、二酸化炭素の削減もできます。

松江LCは、子供たちがこの小さなエコキャップ活
動を通して、未来の地球環境のことを考えたり、命の
大切さや資源の有効利用を考えるようになれば、少し
でも青少年の健全育成に貢献できるものと考えます。
そこで 4 年前から松江市内の小学校に呼びかけ、「エ
コキャップで世界の子供たちにワクチンを届けよう」
運動を始めました。現在、回収に協力してくれている

「エコキャップで世界の子供たちにワクチンを届けよう」運動� 通年

【大庭小学校への贈呈　参加者】 
L.坪内、L.原 以上 2 名（順不同）

2016年度委員長　L.原　章博

小学校は松江市内15校あります。今回その内の 1 校、
大庭小学校に日頃協力していただいているお礼とし
て、環境問題に関する書籍を贈呈しました。

【松江市内参加小学校】
宍道小学校、大谷小学校、玉湯小学校、古志原小学校、
大庭小学校、雑賀小学校、生馬小学校、揖屋小学校、
意東小学校、本庄小学校、八束小学校、島根小学校、
持田小学校、朝酌小学校、母衣小学校

【今期回収状況】
平成28年 7 月 7 日～平成29年 4 月18日現在の回収個数合計
参加松江市内小学校15校　　177,540個
221人分のポリオワクチン

（800個でポリオワクチン 1 人分）を購入
1,398㎏のCO2 の削減（400個で3.15㎏のCO2 が発生）
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6 月24日（土）イオン松江ショッピングセンター
にて松江LC、松江湖城LC、松江葵LC、ボーイスカ
ウト、ガールスカウト、薬剤師会等の皆さんと合同
で薬物乱用「ダメ。ゼッタイ。」普及運動に参加致し
ました。開会式の後、各入口に分かれ、松江LCの
メンバーはボーイスカウト松江第 1 団の皆さんと
正面南入口で「薬物乱用はダメ。ゼッタイ。」の声掛
けとともにリーフレットを配布いたしました。

薬物乱用防止「ダメ。ゼッタイ。」普及運動� 6月24日（土）イオン松江ショッピングセンター

【参加者】 
L.坪内、L.原、L.岩本、L.福田、L.富田、山根さん
 以上 6 名（順不同）

6月 4日（日）出雲空港カントリー倶楽部会長杯争奪コンペ
【
趣
味
部
会
】
ゴ
ル
フ
部

6 月 4 日（日）、ゴルフ部（趣味部会）の
年度末会長杯争奪コンペを出雲空港カント
リー倶楽部にて13名の参加により開催いた
しました。今回は坪内会長自ら参加、始球
式もされ、絶好の天候・コンディションの
中、賑やかで楽しいコンペとなりました。

順位 氏　　名 OUT IN GROS HC NET
1 竹内 房雄 42 44 86 15.6 70.4
2 井谷 耕造 46 43 89 16.8 72.2
3 竹田 宏一 46 46 92 19.2 72.8
4 持田 幸治 48 50 98 25.2 72.8
5 村上 一眞 49 44 93 19.2 73.8
6 三原 良樹 49 42 91 15.6 75.4
7 中尾 禎仁 50 45 95 19.2 75.8
8 永原 秀治 52 43 95 16.8 78.2
9 上野 親弘 49 53 102 22.8 79.2
10 森山 正雄 57 54 111 30.0 81.0
11 瀬﨑 　剛 55 52 107 24.0 83.0
12 坪内 浩一 56 72 128 38.4 89.6
13 池尻 　悟 71 60 131 39.6 91.4
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